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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Soggetto proponente: Francesco Torselli (FdI-An)

Altri firmatari: Arianna Xekalos, Cristina Scaletti, Tommaso Grassi,  Jacopo Cellai

Oggetto: utilizzo mezzi Quadrifoglio S.p.a. nella “movida” fiorentina

I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI

• PRESO  ATTO  che  il  comune  di  Firenze  partecipa  a  larga  maggioranza  la  società 
“Quadrifoglio S.p.a.” la quale è dotata di un proprio parco automezzi,  tra i  quali  alcuni 
dotati di idranti utilizzati di norma per il lavaggio di spazi urbani;

• CONSIDERATO  che lo scorso anno alcuni mezzi di  proprietà di “Quadrifoglio S.p.a.” 
sono stati utilizzati quali deterrenti contro la cosiddetta “movida molesta” essendo inviati ad 
effettuare lavaggi in zone o piazze solitamente occupate fino a tarda notte da fruitori  di 
locali notturni

INTERROGANO IL SINDACO

1.  Per  sapere  se  corrisponde  al  vero  la  notizia  secondo  la  quale  alcuni  mezzi  di  proprietà  di 
“Quadrifoglio  S.p.a.”  saranno  utilizzati,  anche  quest’anno,  quali  deterrenti  contro  la  cosiddetta 
“movida molesta”, intervenendo con lavaggi in alcune piazze e/o aree urbane, solitamente occupate 
fino a tarda notte da fruitori e/o clienti di locali notturni, bar, mini market o rivendite di bevande da 
asporto;
2. Per sapere, in caso di risposta affermativa al punto n. 1 della presente interrogazione, se tali 
azioni sono già state concordate con la società “Quadrifoglio S.p.a.”;
3. Per sapere, in caso di risposta affermativa al punto n. 1 della presente interrogazione, se tali 
azioni  saranno accompagnate  da  agenti  e  veicoli  della  Polizia  Municipale  o,  in  caso di  azioni 
concordate con la Questura di Firenze, da veicoli ed agenti della Polizia di Stato.

Firenze, 18 giugno 2015




